



Asoma ruptura en VxM

Mientras panistas emplazaron al PRI a respetar acuerdos de la moratoria legislativa, diputados del tricolor defendieron la propuesta de que las Fuerzas Armadas realicen tareas de seguridad hasta 2028

¿Renace el PRIMOR?

La iniciativa presentada por una diputada priista para que el Ejército siga en las calles ha puesto en riesgo la alianza del tricolor con PAN y PRD, y ha hecho renacer el acercamiento entre el PRI y Morena.

SEPTIEMBRE

DÍA 1. El Secretario de Gobernación, Adán Augusto López, saluda y habla al oído al líder nacional del PRI, Alejandro Moreno, durante la entrega del Cuarto Informe de Gobierno en San Lázaro.

DÍA 2. Tuitea Alito una foto en la que integrantes de su bancada dialogan con el diputado morenista Sergio Gutiérrez, previo a la discusión de la reforma presidencial que otorga a la Sedena el control de la Guardia Nacional. Propone la diputada priista Yolanda de la Torre una reforma al artículo quinto transitorio de la reforma de 2019 para que los militares sigan en tareas de seguridad pública hasta 2028. Apoya la bancada de Morena

la iniciativa priista. La Comisión de Puntos Constitucionales podría convocar a los diputados para aprobarla. Completaría el PRI los votos que faltan a Morena para aprobar una reforma constitucional sobre la GN.

DÍA 4. Advierte el dirigente nacional del PAN, Marko Cortés, al PRI que su iniciativa rompería la moratoria legislativa acordada por Va por México.

DÍA 6. Avala AMLO la iniciativa de la diputada priista Yolanda de la Torre. Anuncia la Gobernadora de Campeche, Layda Sansores, que cesará la exhibición de audios contra Alito en su programa Martes del Jaguar.



CHOQUE

Las iniciativas sobre la Guardia Nacional y la presencia del Ejército en la calles enfrentó a dirigentes y legisladores del PAN y el PRI.



/// Así como, con determinación, dijimos ¡No! a la Ley Bartlett, con esa misma altura de miras, digamos ¡No! a la militarización”.

Marko Cortés, Dirigente del PAN



/// Esa moratoria no quiere decir que no íbamos a legislar, quiere decir que íbamos a rechazar iniciativas que tuvieran que ver con la militarización del país”.

Santiago Creel, Diputado panista



/// El PRI no recibe ultimátum, ni acepta órdenes ni de aliados ni de adversarios. Siempre vamos a construir, en unidad y convicción, por el bien de México”.

Alejandro Moreno, Presidente del PRI



/// Pregúntenle a los habitantes de Michoacán si quieren que se vaya el Ejército, pregúntenle a los habitantes de Guanajuato si quieren”.

Rubén Moreira, Diputado priista



El dirigente panista Marko Cortés (centro) ayer en conferencia con los senadores Julen Rementería y Gina Andrea Cruz.